
 
 

Compte-rendu du CA 
30 mars 2025 

 
Présents:  Adrien, Jean-Baptiste, Xavier, Maxence et Jérémy 
Excusé: Phuong Anh, Etienne  
Début de la réunion : 19h30 
Fin de la réunion : 20h30 
 

1  ●   Election du bureau 2025 
● Information 

Suite à L’Assemblée Générale de France Plumfoot qui s’est tenue le 19 mars 2025, 7 
membres ont été élus au Conseil d’Administration 2025 :  
→ Phuong Anh, Adrien, Jean-Baptiste, Xavier, Etienne, Maxence, et Jérémy 
 

● Prochaines étapes :  
Il est demandé au CA d’élire le bureau.  

 
 
4 postes sont à pourvoir :  

- Président 
- Vice-Président 
- Trésorier 
- Secrétaire 

 
Résultat du vote: Pour le poste de Président: 
Jérémy se présente 
➔ Phuong Anh: Pour 
➔ Adrien: Pour 
➔ Maxence:Pour 
➔ Etienne: Pour 
➔ JB: Pour 
➔ Xavier: Pour 
➔ Jérémy: Abstention 

 
Résultat du vote: Pour le poste de Trésorier: 
Xavier se présente 
➔ Phuong Anh: Pour 
➔ Adrien: Pour 
➔ Maxence: Pour 
➔ Etienne: Pour 
➔ JB: Pour 



 
➔ Xavier:Abstention 
➔ Jérémy: Pour 

 
Résultat du vote: Pour le poste de Secrétaire: 
Adrien se présente  
➔ Phuong Anh: pour 
➔ Adrien: Abstention 
➔ Maxence: Pour 
➔ Etienne: pour 
➔ JB: Pour 
➔ Xavier: Pour 
➔ Jérémy: Pour 

Le nouveau bureau est donc constitué de : 

- Jérémy Godat en tant que Président 
- Xavier Joudiou en tant que Trésorier 
- Adrien Yaich en tant que Secrétaire 

 
 
2  ●   Open de France 2025 

● Information 
- Date : 09 - 10 - 11 mai 2025 
- Lieu : CREPS  
- Équipe de travail : Adrien, Etienne S., Jérémy, Xavier 
- 17 pays invités 
- 7 pays ont confirmé leurs présences   

→ Allemagne, Finlande, Hongrie, Hong Kong, Italie, Vietnam, Inde 
→ 91 joueurs en prévision 
 

● Prochaines étapes :  
- Relancer les pays pour les paiements 
- Continuer à réaliser les tâches dans le Trello 
- Faire un point sur le Trello entre l’équipe de Travail pendant l’interclub 2025 

notamment la partie communication (visuels, annonce pays, etc.) 
Responsables : Adrien / Etienne S. / Jérémy / Xavier 
 

3  ●   Commande de plumes Roses 
● Information :  
- Une commande de 3 cartons est arrivée en France fin 2024 : 108 boîtes de plumes 

reçues  
 

● Prochaines étapes :  



 
- Préparer une nouvelle commande en avril 2025 de 3-4 cartons (108-144 boîtes de 

plumes) pour finir la saison 2025 
- Préparer une nouvelle commande pour juillet 2025 (caler sur le retour de Thomas 

Carré) 
Responsables : Etienne S. / Thomas C 
 

4  ●   Subventions 
● Information :  

Il a été rappelé lors de l’AG 2025 que France Plumfoot pouvait bénéficier de subvention 
- FDVA au niveau local ou régional  
- ANF au  niveau national (pour les clubs de badminton accueillant une section 

plumfoot) 
 

● Prochaines étapes :  
- Etudier la possibilité de faire ces demandes de subvention (dates, processus, 

stratégie de nouvelles dépenses répondant à un appel de subvention) 
- Voir si un appui est nécessaire (FFBad, Kevin) 
- Faire un état des lieux des subventions pour le prochain CA 

Responsable : Jean-Baptiste 
 

6  ●   Responsable communication 
● Information :  

Lors de la réunion du 15 janvier 2025, le CA avait validé la nomination d’un responsable 
communication 
→ Etienne est candidat pour ce poste. 
 
Vote :  

● Phuong Anh: pour 
● Adrien: Pour 
● Maxence: Pour 
● Etienne: Abstention 
● JB: Pour 
● Xavier: Pour 
● Jérémy: Pour 

 
→ Etienne Sèche est responsable communication de France Plumfoot 
 

● Prochaines étapes :  
- Réaliser une fiches de poste à intégrer au règlement de France Plumfoot 
- Templatiser les envoies de mails récurrents et échéances, les rôles et responsabilités 

des membres du CA et des comités (COC, Communication), clarifier les processus, 
etc. 



 
Responsable : Etienne / Adrien 

 
6  ●   Candidature bénévoles 

● Information :  
Lors de l’AG 2025, des adhérents de l’association ont émis le souhait de s’investir 
davantage dans l’association 
Léo s’est notamment proposé pour s’investir dans le chantier communication / réseaux 
sociaux 
 

● Prochaines étapes :  
- Faire un retour positif à Léo concernant sa demande d’investissement 
- Donner accès à Leo au compte instagram et Facebook 

Responsable : Etienne 
 

7  ●   Interclub 2025 
● Information :  
- L’organisation de l’interclub est finalisée 
- Une compétition enfant sera organisée en parallèle de l’interclub de 14h à 17h le 

samedi et mobilisera les 2 terrains 
 

● Prochaines étapes :  
- Le tournoi enfant pourra se dérouler en parallèle de l’interclub mais son organisation 

ne doit pas poser de problème sur le déroulé de l’interclub qui reste l'événement 
prioritaire ce week-end. 

→ Si l’interclub a pris du retard, le format du tournoi enfant devra s’adapter en conséquence 
(moins de terrains, set en 11 points, etc.) 
 

Le 30 mars 2025, 

Jérémy Godat - Président        Adrien Yaich - Secrétaire 

 

              


